
Le pluriel (2) 
 

1. La plupart des noms en « au », « eau » et en 
« eu » prennent un « x » au pluriel. 

Exemples :  
- Un bateau : des bateaux. 
- Un feu : des feux. 

 

2. Beaucoup de noms en « -al » font leur pluriel      
«-aux ». 

Exemple : 
- Un journal : des journaux. 
- Un cheval : des chevaux. 
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« eu » prennent un « x » au pluriel. 

Exemples :  
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7. La plupart des noms en « au », « eau » et en 
« eu » prennent un « x » au pluriel. 

Exemples :  
- Un bateau : des bateaux. 
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«-aux ». 

Exemple : 
- Un journal : des journaux. 
- Un cheval : des chevaux. 


